
Konferenz / Conference 
Ausstellung / Exhibition 
Workshops
Performances

u. a. mit / among others with: 
Aram Bartholl, Heath Bunting, Bureau d’études, Simon Farid, Parastou Forouhar, Seda Gürses, Maren Heibges, 
knowbotiq, Rabih Mroué, Johannes Paul Raether, RYBN.ORG, Seth Schoen, Skills (Camilla Milena Fehér & Sylvi 

Kretzschmar), Daniël de Zeeuw und Teilnehmer*innen des Forschungsprojekts Reconfiguring Anonymity.

Mehr Infos auf / More information at:
www.reconfiguring-anonymity.net
www.kampnagel.de/a-wie-anonym/

Eine Veranstaltung des transdisziplinären Forschungsprojekts ›Reconfiguring Anonymity‹, in Kooperation mit Kampnagel. ›Reconfiguring Anonymity‹ ist ein im Rahmen des Programms 

›Schlüsselthemen für Wissenschaft und Gesellschaft‹ der VolkswagenStiftung gefördertes Projekt unter Beteiligung der Universität Bremen, der Universität Hamburg und der Leuphana Univer-

sität Lüneburg. / The event is organized by the transdisciplinary research project ›Reconfiguring Anonymity‹, in cooperation with Kampnagel. ›Reconfiguring Anonymity‹ is a collaborative re-

search project by the University of Bremen, the University of Hamburg, and the Leuphana University in Lüneburg, funded by the Volkswagen Foundation’s initiative ›Key Issues for Academia 

and Society‹. 

Alle Veranstaltungen finden in englischer Sprache statt. / All events are held in English.

Eintritt frei, außer Abendprogramm (Tickets über www.kampnagel.de). Für die Teilnahme an den Workshops 
ist eine Anmeldung erforderlich (über workshop@reconfiguring-anonymity.net). / Entry free of charge,  
apart from the evening programmes (tickets at www.kampnagel.de). Participation in the workshops requires  
registration (at workshop@reconfiguring-anonymity.net). 

Zeitgenössische Regime der Anonymität zwischen Online und Offline
Regimes of anonymity in contemporary, hybrid online-offline worlds

24.10.2018, 17:30 / Eröffnung / Opening
25.-27.10.2018
Kampnagel / Jarrestr. 20 / 22303 Hamburg

SCIENCE / ART / ACTIVISM 


